

## Lección 5 – La gran apostasía

**2 Tesalonicenses 2:3** Nadie os engañe de ninguna manera, porque *[no vendrá]* Primero viene la **apostasía, y se manifieste el hombre de pecado**, el hijo de perdición;

**Mateo 24:4** Y respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe.  
5 Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y engañará a muchos.  
9 Entonces os entregarán para que seáis afligidos, y os matarán, y **seréis aborrecidos de todas las naciones por amor a mi nombre.**

**Nótese que el apóstol Pablo afirma que otro evangelio que no sea el Evangelio de Jesucristo ( como se define en 1 Corintios 15:1-5 y predicado en Hechos 2:38) te quitará de la gracia de Cristo.**

**Gálatas 1:6** Me maravillo de que **tan pronto os hayáis apartado** de aquel que os llamó a la gracia de Cristo a otro evangelio:

7 Que no es otra; pero hay algunos que os perturban, y quieren pervertir el evangelio de Cristo.  
8 Pero si nosotros, o un ángel del cielo, os anuncie otro evangelio **diferente del que tenemos predicado**, sea anatema.  
9 Como antes dijimos, así lo digo ahora, que si alguno os anuncia otro evangelio que el que tenéis recibido, sea anatema.

**El apóstol Pablo también exhortó a la iglesia que deseaba desposarnos con UN esposo (Jesús Cristo) y presentarle la iglesia como una VIRGEN CASTA.**

**2 Corintios 11:1-3** ¡Ojalá pudierais soportar conmigo un poco en *mi* necesidad, y en verdad soportadme!  
(2) Porque yo tengo celos de ti con celo de Dios, **porque te he desposado con un solo marido**, que que te presente *como* una virgen casta a Cristo. (3) Pero temo que, de alguna manera, como la serpiente engañó Eva a través de su sutileza, para que vuestras mentes sean corrompidas de la sencillez que hay en Cristo.  
**4** Porque si **el que viene predica a otro Jesús**, a quien nosotros no hemos predicado, o **si recibís otro espíritu**, que no habéis recibido, u otro evangelio, que no habéis aceptado, Pues tengan paciencia con él.

**Una mujer en las Escrituras siempre representaba la relación del pueblo de Dios (Novia) con Dios (Novio).**

Cuando el pueblo de Dios es fiel, él se refiere a ellos como vírgenes.  
Isaías 62:5 Jeremías 14:17 31:21 II Corintios 11:2.  
Cuando el pueblo de Dios perseguía a otros dioses y era infiel, se les llamaba rameras.  
Isaías 1:21; 23:16; Jeremías 2:20; 3:1-8; 1 Corintios 6:15

Por lo tanto, cuando hablamos del pueblo de Dios hoy, estamos hablando de la IGLESIA de Jesús Cristo. Esto significa que aparentemente hay una iglesia que representa a una iglesia fiel y hay una iglesia que representa a una ramera. ¿Cómo sería fiel una iglesia y cómo sería una iglesia? ¿Se llama ramera? Depende del fundamento y la doctrina de la iglesia. Una iglesia que es fiel a Cristo no transige en Sus Palabras, sino que se mantiene firme por ellas y guarda sus Bodas Prenda impecable. Una iglesia ramera es una iglesia que comprometió Su Palabra y se negó a hacer una compromiso con Él como una ramera que se dice desposada con un marido, pero se va después de otros hombres.

**La primera ramera fue el descarriado Israel, cuya falsa doctrina se mezcló con la bestia imperios de la interpretación de Daniel del sueño de Nabucodonosor (Daniel 2:31-45)**

La cabeza de Oro = **Babilonia**  
Las armas y el pecho de plata = **Medos y Persas**  
El vientre y los muslos de bronce = **Grecia**  
Las piernas de Hierro = **Roma**  
Los dedos de los pies de Hierro mezclados con Arcilla = **Último Imperio Mundial (liderado por el Anticristo)**  
**Note que estos imperios tuvieron influencia sobre el caminar de Israel con Dios. (ejemplo: El Talmud de Babilonia)**

Esta misma imagen le fue dada a Daniel en un sueño, pero él la vio como 4 bestias. (**Daniel 7:1-7**)

En Apocalipsis 13, Juan ve las mismas bestias que Daniel vio, sin embargo, Juan las vio como 1 bestia.  
**Apocalipsis 13:1** Y me puse sobre la arena del mar, y vi una bestia que se levantaba del mar, habiendo

siete cabezas y diez cuernos, y sobre sus cuernos diez coronas, y sobre sus cabezas el nombre de blasfemia.

2 Y la bestia que vi era semejante a un leopardo, y sus pies eran como *los pies* de un oso, y sus pies eran como los de un oso.

boca como boca de león: y el dragón le dio su poder, y su trono, y gran autoridad.

La ramera está representada por dos símbolos en la Biblia.

En Daniel, el barro en los pies representa a la ramera.

En Apocalipsis ella es una ramera que se sienta en el lomo de esta bestia.

### **Apocalipsis 17 nos da la descripción de la ramera y la identidad.**

**Apocalipsis 17:1-6** Y vino uno de los siete ángeles que tenían las siete copas, y habló con diciéndome: Ven acá; Te mostraré el juicio de la gran ramera que se sienta sobre

(2) Con los cuales fornicaron los reyes de la tierra, y los moradores de

la tierra se ha embriagado con el vino de su fornicación. (3) Y me llevó en el espíritu

en el desierto: y **vi a una mujer sentada sobre una bestia de color escarlata**, llena de nombres de blasfemia, **Lección que tiene siete cabezas y diez cuernos**. (4) Y la mujer estaba vestida de púrpura y escarlata, y adornada de oro, piedras preciosas y perlas, teniendo en la mano una copa de oro llena de abominaciones y

la inmundicia de su fornicación: (5) Y en su frente *estaba* escrito un nombre: MISTERIO, BABILONIA LA

GRANDE, LA MADRE DE LAS RAMERAS Y DE LAS ABOMINACIONES DE LA TIERRA. (6) Y vi a la mujer

embriagada de la sangre de los santos y de la sangre de los mártires de Jesús: y cuando la vi,

se preguntó con gran admiración.

1. La Mujer es una ciudad. Apocalipsis 17:18 Y la mujer que viste es la gran ciudad que reina sobre los reyes de la tierra.

2. La Ciudad gobierna sobre los grandes reyes de la tierra. Apocalipsis 17:18

3. La ramera está cabalgando sobre la 4ª Bestia de Daniel, que es el último Imperio que Daniel vio (O el UNO GOBIERNO MUNDIAL). Daniel 7:7 y Apocalipsis 17:3.

4. La ramera representa el barro en los diez dedos de los pies de la estatua del sueño que Daniel interpretó representando

Imperios del Mundo. Daniel 2:41-42.

5. La Mujer (Ciudad) se encuentra en Siete Colinas. Apocalipsis 17:9 Las siete cabezas son siete montes, sobre los cuales el la mujer se sienta

6. La Mujer (Ciudad) también se asienta sobre muchas aguas. Apocalipsis 17:15 Las aguas que viste, donde el Las rameras son pueblos, y multitudes, y naciones, y lenguas.

7. La Mujer ha hecho que muchas personas cometan fornicación. Apocalipsis 17:2

8. La Mujer está ebria con la sangre de los mártires de Jesucristo. Apocalipsis 17:6

9. La Mujer está vestida de color púrpura y escarlata. 17:4

### **¿Qué ciudad cumpliría todas estas profecías?**

1. Roma es una gran ciudad que en la historia.

2. En tiempos pasados, Roma ha gobernado sobre reyes de la tierra.

3. Roma El catolicismo, que vino de Roma, de hecho cabalgó sobre el lomo de las bestias. EL SACRO ROMANO GERMÁNICO

El imperio gobernó el mundo entero en la historia.

4. El Papa y el Emperador de Roma gobernaron el mundo a través de la HIERRO de la política y la ARCILLA de la La religión comprometedora de Roma.

5. De hecho, Roma se denomina "La ciudad de las siete colinas", búscalo tú mismo en cualquier enciclopedia.

6. El catolicismo romano afirma tener más de 1.000 millones de discípulos. Se trata de pueblos, multitudes, naciones y lenguas.

7. Las doctrinas del catolicismo romano han causado que muchas personas cometan fornicación (enseñen doctrinas falsas).

8. Roma es responsable de la muerte de millones de verdaderos cristianos a los que la historia se refiere como "herejes".

9. La Iglesia Católica Romana está dividida en dos cuerpos de gobierno, los Cardenales que visten túnicas rojas, y los Obispos y Arzobispos que visten de púrpura.

Los fariseos y saduceos (que a menudo eran reprendidos por Jesucristo) enseñaban desde un punto de vista doctrina comprometida (Mateo 16:12). Jesús los llamó una generación de víboras (Lucas 3:7). Su

Las enseñanzas se basaban en una mezcla de tradición (Talmud de Babilonia) y escrituras (Antiguo Testamento – Tenak)

(Marcos 7:5-9). Dios envió a los profetas durante su cautiverio de estos imperios de bestias para liberarlos de regreso a

Ley mosaica, pero ellos se negaron. Estas enseñanzas tradicionales fueron rechazadas por Cristo como Él las mandó

para arrepentirse. Estas doctrinas tradicionales son el fundamento del catolicismo romano, ya que muchos de los

La doctrina de la Iglesia se basa en la tradición babilónica (Purgatorio, Culto Mariano, etc.) y finalmente

a la enseñanza filosófica de la Divinidad Trinitaria que engañaría a millones.

### **Pasaje bíblico que describe en parte la ceguera de Israel**

La elección que lo obtuvo son los apóstoles (que eran judíos), el evangelio fue predicado primero a los judíos (Hechos 2) y luego predicó a los gentiles (Hechos 10) y luego a los confines de la tierra.

**Romanos 11:7** ¿Qué, pues? Israel no ha obtenido lo que busca; pero la elección ha lo obtuvo, y los demás fueron cegados

11 Digo, pues: ¿Han tropezado para caer? Dios no lo quiera, sino a través de su caída la salvación ha venido a los gentiles, para provocarlos a celos.

18 No os jactéis de las ramas. Pero si te jactas, no llevas la raíz, sino la raíz tú.

19 Entonces dirás: Las ramas fueron desgajadas para que yo fuera injertado.

20 Bueno; A causa de la incredulidad fueron desgajados, y tú permaneces firme en la fe. No seas altivo, sino miedo:

21 Porque si Dios no escatimó las ramas naturales, no sea que tampoco te perdone a ti

22 Mirad, pues, la bondad y la severidad de Dios: sobre los que cayeron, severidad; sino hacia ti, bondad, si permaneces en su bondad, de otra manera también tú serás cortado.

23 Y también ellos, si no permanecen en la incredulidad, serán injertados, **porque poderoso es Dios para injertarlos otra vez.**

24 Porque si fuiste cortado del olivo silvestre por naturaleza, y fuiste injertado contra natura en un buen olivo: **¡cuánto más éstas, que son las [ramas] naturales, serán injertadas en su propio olivo?**

25 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis sabios en vuestro que **la ceguera en parte le ha sucedido a Israel**, hasta que la plenitud de los gentiles sea Pasa.

28 En cuanto al **evangelio, son enemigos por causa de vosotros**; pero en cuanto a la elección, **son] amados por amor de los padres.**

El Israel descarriado era la raíz de la falsa doctrina, esta doctrina se mezcló con el imperio de las bestias de hierro mezclado con barro (Daniel 2), y ramera sobre el lomo de la bestia (Apocalipsis 17) creó a la ramera de Misterio Babilonia. Recuerde que Jesucristo regresará para defender a Israel (Zacarías 12-14), pero será un Israel que regresará a las raíces de su primogenitura, y recibirá la revelación de Jesucristo y obedecer el evangelio (Hechos 2:38). Dios ya no honrará la ley cumplida. Construir un templo y sacrificar corderos no agrada a Dios. Obedecer Hechos 2:38 es la única manera. (Véase Juan 14:6, Juan 10:1). Lo es increíble que nosotros, como Iglesia, hayamos tenido el privilegio de recibir lo que estaba destinado a Israel, ¡Alabado sea Dios!

Entonces, ¿cómo es que Roma y sus hijas protestantes se convirtieron en ramera en lugar de novias fieles? Todo empezó

en los primeros siglos del cristianismo. El apóstol Pablo, por medio del Espíritu Santo, difundió el mensaje del Evangelio

(Hechos 2:38) a Roma. Durante casi 250 años, Roma persiguió al cristianismo hasta principios del siglo IV. El Era el año 325 y Constantino era el emperador de Roma. Se dio cuenta del poder de la unidad, y de cómo La persecución de la iglesia solo produjo más crecimiento. Su decisión de abrazar el cristianismo le ha valido el título de "héroe" en el cristianismo tradicional. Sin embargo, ayudó a crear una religión mixta. Una religión de compromiso (ARCILLA) e intentó mezclarlo con su imperio (HIERRO). ¿Cómo unió a los paganos religiones con el cristianismo? La respuesta implica la conversión de los creyentes. La iglesia primitiva creía en la Unicidad de Dios (Monoteísmo) tan fuerte como lo hizo el pueblo judío. (Deuteronomio 6:4, Marcos 12:29, Ef 4:6). Como Pedro explicó en el día de Pentecostés, Jesús era tanto el Señor como el Cristo. (Hechos 2:35-38). Éste significa que los verdaderos cristianos reconocieron la plena Deidad de Cristo, lo que significa que Él era el Dios del Antiguo Testamento manifestado en la carne.

(1 Timoteo 3:16). Constantino usó el enfoque de que de alguna manera podían conseguir que el politeísta pagano acepte el cristianismo, por lo que a través del concilio de Nicea la doctrina de la Trinidad se presentó; que dice:

#### *La Doctrina de la Trinidad de Nicea*

*"Dios existe es un solo Dios en tres personas divinas, Dios el Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu Santo.*

*Co igual, Co eterna, Coexistencia para que el Padre no sea el Hijo y el Hijo no sea el Espíritu Santo*

*y el Espíritu Santo no es el Padre, sin embargo, estas tres personas son en esencia un solo Dios".*

El nombre es quitado del Bautismo, por lo tanto, la Novia no está tomando el nombre de Su Esposo.

Comprometiendo la Unicidad de Dios a través de esta nueva doctrina, la Universal Romana de Constantino (Católica)

La religión se convirtió en la fuerza más poderosa que este mundo haya visto jamás. Hasta el día de hoy, el catolicismo romano es

una de las fuerzas más influyentes en nuestro mundo actual. Constantino rechazó el mensaje de Hechos 2:38 y doctrina del apóstol y comenzó a enseñar la conversión de los creyentes a través del bautismo en el nombre de la Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. (Mateo 28:19). ¿Por qué fue un compromiso? Debido a que el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo es Jesucristo, y quitar el nombre del

el bautismo saca la salvación de la experiencia de conversión. (Hechos 4:12). Por lo tanto, los candidatos que llegaría a esta enseñanza pasaría por el bautismo (Entierro con Cristo) pero saldría sin tomando el nombre del Novio. Esto significa que ahora tienes una iglesia que afirma ser la Novia de Cristo, pero no ha tomado Su nombre, por lo que Dios se refirió a Ella como la Madre de las Rameras y abominaciones de la tierra. (Pedro y los apóstoles obedecieron correctamente el mandato de Jesús en Mateo 28:19 en Hechos 2:38 8:12-17 10:44-48 19:1-6 22:16.).

Las Iglesias protestantes se separaron, sin embargo, si no lo suficiente, permanecieron hijas de Roma. Avión Lutero, Juan Calvino... y los otros que se oponían a la Iglesia Católica estaban dando un paso a la derecha Sin embargo, no se remontó al mensaje de los Hechos del Bautismo en el nombre de Jesucristo y renunciando a la doctrina de la Trinidad, convirtiéndose así en un doble transigente. Por un lado, rebelarse contra la Iglesia Católica, por otra parte, sigue siendo rechazada por Dios a causa de la levadura en su aferrándose a las falsas doctrinas de la trinidad, la adoración mariana, la transubstanciación, la oración a la santos, etc. Sin embargo, sus hijas protestantes están regresando con su madre. El siguiente es un artículo comunicado por Associated Press en algún momento del año 1999:

### **Católicos y luteranos ponen fin al debate sobre la salvación**

BERLÍN (AP) — Poner fin a un debate de casi 500 años que comenzó cuando Martín Lutero clavó sus 95 tesis en la puerta de una iglesia; los luteranos y Las Iglesias Católicas Romanas planean firmar hoy una declaración conjunta dejando a un lado sus diferencias sobre la forma en que la humanidad logra la salvación.

La histórica ceremonia tendrá lugar en Augsburg, donde el documento que esboza los cimientos de la iglesia luterana fue redactada en 1530 en lo que fue un intento fallido de conciliar las diferencias que dividieron El cristianismo durante la Reforma protestante.

La disputa se centra en la cuestión de cómo llegar al cielo. Católicos creen que las acciones de las personas pueden marcar la diferencia, mientras que los luteranos creen que la salvación es solo por fe.

Si bien parece abstracto en el mundo de hoy, la disputa preparó el escenario para la división de Alemania en el siglo XVII que desencadenó los Treinta Años

Los príncipes protestantes y las potencias extranjeras lucharon contra los católicos romanos. imperio de los Habsburgo.

En el corazón del acuerdo que se firmará el domingo hay una declaración de que la fe es esencial en la Salvación:

*"Juntos confesamos: Solo por gracia, en la fe en la obra salvífica de Cristo y no por ningún mérito de nuestra parte, somos aceptados por Dios y recibir al Espíritu Santo, que renueva nuestros corazones mientras equipa y llama a las buenas obras".*

Después de 30 años de consultas entre teólogos, las dos partes anunciaron en junio que firmarían el acuerdo el día 482

años después de que Lutero colgara sus tesis en la puerta de la Iglesia del Castillo en Wittenberg.

### *Jeremías 6:16*

*"Así ha dicho Jehová: Estad en los caminos, y mirad, y preguntad por las sendas antiguas, ¿dónde está el buen camino, y andad por él, y hallaréis descanso para vuestras almas. Pero ellos dijeron: no andará en ella".*

La Palabra Apostólica es en verdad la "Palabra de Dios" autorizada. En esta época de centenares de supuestos iglesias y organizaciones podemos encontrar consuelo en poder saber que el fundamento que Dios ha puesto a través de la obra de los Apóstoles todavía se mantiene fuerte, firme e inamovible contra lo falso profetas y doctrinas de demonios. Si buscas la "Voz de Dios" para que te guíe en tu vida, solo necesitas buscar las enseñanzas seguras y seguras de los Apóstoles para saber que tu vida está siendo edificada sobre el Eterno

fundación. Recuerde que la palabra "Iglesia" significa "Llamados". En las Escrituras encontramos a Dios llamando en varios lugares. Encontramos que Dios no solo llama a las personas a salir del mundo en general, sino que también

también encontramos en el libro de Apocalipsis donde Dios está llamando a la gente a salir del "Misterio de Babilonia"

lo cual es simbólico de todas las falsas "Religiones". Entonces encontramos que la Iglesia, la **ecclesia** , "Gritó

"El Mundo" y "La Religión Falsa"